

■ Líder de la CPC se reúne con ministro Burgos para abordar violencia en La Araucanía

Alberto Salas, presidente de la CPC, ofreció al ministro Burgos la colaboración de los empresarios para abordar los actos de violencia en La Araucanía.



El presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC), Alberto Salas, sostuvo ayer una reunión en La Moneda con el ministro del Interior, Jorge Burgos, para abordar los actos de violencia que afectan a la Región de La Araucanía.

Entre los asistentes estuvieron el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), Ricardo Mewes, y el presidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), Patricio Crespo, entre otros.

Tras la cita, el presidente de la multigremial afirmó que ofreció la "colaboración de los empresarios para ayudar a tener una visión compartida sobre cómo podemos erradicar esta violencia y cómo podemos mostrar la ilegitimidad de estos grupos, en un contexto de condena social de todos los actores".

Además, Salas sostuvo que el comité ejecutivo de la CPC se trasladará a Temuco para sesionar en la

zona. Con la reunión, que se realizaría después del feriado de Semana Santa, la multigremial intentará entregar una señal de respaldo y apoyo a las empresas de la Región de La Araucanía y a la ciudadanía de Temuco, frente al recrudecimiento de los actos vandálicos en la zona.

En la oportunidad, la CPC buscará reunirse con la Multigremial de La Araucanía, la Corporación para el Desarrollo Productivo de La Araucanía (Corparaucanía) y representantes del sector público y del mundo privado, académico, eclesiástico e indígena. "El tema se relaciona con la educación, la pobreza, el trabajo, las alternativas productivas y, obviamente, quienes mejor lo entienden —porque lo sufren y lo viven a diario— son los habitantes de esa zona. Hemos concordado con el Gobierno en la necesidad de avanzar en esta problemática", dijo Salas.

fiere, en la provincia de Arauco, mientras que en el Gran Concepción circularon a baja velocidad y tocando sus bocinas de sus vehículos por el área comercial y de servicios en el sector de El Trébol.

La organización fue tal que en todos los puntos se repitió lo mismo: camiones ocupando una de las calzadas de la Ruta 5 Sur, banderas chilenas y lienzos.

"Basta de impunidad", "No más atentados al trabajo", "Derechos para todos", "Seguridad a los trabajadores", "Paz y trabajo en la región" fueron algunos de los mensajes que se desplegaron y que estaban en sintonía con el folleto que distribuyeron a los automovilistas.

En una declaración pública expusieron que realizaron la

movilización "para sensibilizar al Gobierno y a toda la comunidad respecto del flagelo de la delincuencia en la zona de conflicto", y reiteraron que esperan que se generen las condiciones para realizar "en el más breve plazo" una reunión de las autoridades con todos los actores sociales para "comenzar a construir un gran acuerdo que traiga el orden

y la paz a nuestras regiones".

Maquinaria quemada

Los manifestantes también estacionaron maquinaria quemada a la orilla de las rutas. Tractores, camiones y hasta microbuses incendiados en ataques fueron exhibidos, y frente a estos insistieron en pedir Estado de

Excepción Constitucional en las zonas afectadas por la violencia.

"No sería necesario si la justicia hiciera su trabajo, pero ante este panorama sí lo es", expresó Nicolás Donzé, presidente de la Asociación de Agricultores de Victoria, agrupación que apoyó a los contratistas forestales, así como la Multigremial de La Araucanía.